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杨幂
我想多给新人机会

项目介绍：《中国女
孩》筹备中

从《宫》里走出来的人气小
花旦转型干练女强人，杨幂主动
请缨担任制片人，“我这个年纪
做制片人可能稍显年轻，但是我
入行做演员已经10年了，也希望
挑战演戏之外的工作。年轻人
就是要不怕辛苦，多尝试不同的
领域，我是个不怕失败的人。”

杨幂坦言，做制片人最大的
好处是能实现自己的想法。她
说：“在拍戏过程中我接触过很
多优秀的制片人，可能耳濡目染
也学会一些边边角角的东西。
其实我有一些自己的看法和想
法，比如《中国女孩》这个项目是
通过海选的形式挑选演员，而我
作为制片人正好负责挑演员、定
造型方面的工作，我想通过我的
工作给新人机会。毕竟我也是
从新人一步步走到今天，从最开
始没戏演，到后来为了抓住所有
的机会而疯狂接戏，这中间的艰
辛只有做过演员的人才会明
白。”

制片人在剧组里是个“万金
油”职业，什么都要管，不过最主
要的工作是找投资。《中国女孩》
投资达3000万，杨幂坦言这次自
己不负责找投资，“因为我只是
联合制作人之一，这次我主要负
责选演员和服装造型的部分。
我并不会勉强去做自己做不到
的事情，也不会干涉导演的工
作。我们从各大院校和经纪公
司找了不少候选人，目前也有了
几个还不错的人选。”被问及如
果有煤老板愿意投钱，但演员必
须是他的关系户，是否会同意？
杨幂说：“找投资的方法有很多
种，不一定要求煤老板。我选演
员的标准是要符合角色本身的
气质特点。”

本报综合报道
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关悦
片酬档期
都好商量

项目介绍：《囧人的幸
福生活》6月上星

制片人是个听上去很权威但
其实麻烦不断的岗位。《囧人的幸
福生活》制片人关悦表示，作为制
片人，首先要挑选故事买下版权并
邀请编剧写剧本；然后挑选导演和
演员，说服他们来拍摄；之后做财
务预算，挑选和搭建拍摄场；此外，
还得有计划地进行市场推广活动。

关悦说：“如果你要当一个真
正的制片人，你就必须学会面对堆
积如山的财务报表，以及拍摄过程
中随时有可能超出的财务预算和
拍摄周期。”关悦表示，第一次做制
片人自己是抱着学习的态度，而且
背后有老公佟大为的支持，自己做
起事来会觉得底气很足，“佟大为
虽然没做过制片人，但他对整个行
业很熟悉，可以帮我把关电视剧的
市场定位。电视剧是文化产品，只
有做好市场定位，找对观众群才好
卖。”作为制片人，关悦做电视剧的
原则是打造接地气、观众喜闻乐见
的精品剧。

关悦表示，明星制片人和一般
的制片人不同，发挥的更多是演员
的特长。她说：“明星转行是好
事。让了解这个行业的人来做肯
定会比门外汉做得好，制作的每个
环节都清楚的话会少走很多弯
路。我觉得我的优势是对市场有
敏锐的洞察力，知道什么话题和事
件适合拍成电视剧。而且我找演
员很简单，价钱也好商量，谈档期
和合作方面肯定比普通制片人要
强。毕竟大家有多年的朋友交
情。”

刘涛
打人脉牌完成梦想

项目介绍：两部电视剧
两部电影酝酿中

与一些明星转型后不负责拉投
资的情况不同，刘涛和秦海璐高调
宣布成立影视公司。公司成立后刘
涛负责制片人的工作，而秦海璐负
责剧本和前期策划。拥有雄厚的资
金支持，做制片人就是水到渠成的
事了。刘涛说：“我的优势在于长期
以来积累的经验和资源，我了解电视
剧的整个制作过程，有熟悉的制作团
队以及人脉，包括演员、导演等。”刘
涛表示，演员的寿命并不长，在有限
的资源中可以做些变化，尤其是在本
身就熟悉的领域，而且可以享受一种
完成自己梦想的快感，“我的梦想是
做质量很好的戏，打造精致的影视文
艺作品。”在电视剧行业打拼多年的
刘涛转型制片人依托的是长期以来
自己在圈内的好人缘，她说：“人脉
广，找演员和场地都好办，借助自己
的社会关系搞定拍摄场地，能给剧
组节省不少开支，一般人要砸更多
的真金白银才可能做到。”

刘恺威
蓄谋已久多人帮衬

项目介绍：《盛夏晚晴
天》6月开机

刘恺威因主演《千山暮雪》爆红，
而后他与杨幂的恋情曝光，再度在人
气上添了一把火。谈到为何偏偏挑中
制片人这个行当，刘恺威说：“做制片
人是个蓄谋已久的计划。我很早以前
就想有机会把这么多年拍戏认识的好
朋友、好班底都集合起来，一起拍一部
戏。而且这次正好可以投桃报李，以
制作人身份邀请《千山暮雪》的导演杨
玄和编剧郭宝贤加盟。其实我看言情
小说并不多，当时有人把《盛夏晚晴
天》介绍给我，看过后就觉得特别适合
杨玄导演和编剧郭宝贤。”

刘恺威还透露，因为是第一次试
水，自己并不敢单枪匹马地干，“我不
是唯一的制片人，因为我还要在剧组
拍戏，所以主要是通过电话或者邮件
来沟通工作，比如邀请班底啊、剧本
改动啊、选演员啊……另外还有一位
制片人，她是负责实地操作，比如投
资合作。我也请了刘一志导演来负
责这部剧的整体制作流程，帮忙全面
把控。”与杨幂一样，刘恺威也不负责
拉投资，“这段时间最重要的工作就
是剧本沟通和确定演员，投资这块我
不负责，我的搭档在这方面很有经
验，而且目前已经确定的一些品牌支
持都特别靠谱。《盛夏晚晴天》将于 6
月开机，9月杀青，明年可以和大家见
面。拍摄地大部分是在厦门，但会有
一部分剧情去巴黎拍摄。”

在娱乐圈，只吃青春饭长不了在娱乐圈，只吃青春饭长不了

明星转型制片人明星转型制片人
吸金还能“延寿”吸金还能“延寿”

近段日子，许多知名演员开始急速转型，演而优则近段日子，许多知名演员开始急速转型，演而优则
转制片人。杨幂担任制片人，打造青春题材剧《中国女转制片人。杨幂担任制片人，打造青春题材剧《中国女
孩》；杨幂的男友刘恺孩》；杨幂的男友刘恺威也紧追女友步伐，高调推出商战威也紧追女友步伐，高调推出商战
剧《盛夏晚晴天》；佟大为的妻子关悦担任制片人的新剧剧《盛夏晚晴天》；佟大为的妻子关悦担任制片人的新剧
《《囧囧人的幸福生活》目前正在热卖中；刘涛也不甘寂寞和人的幸福生活》目前正在热卖中；刘涛也不甘寂寞和
闺密秦海璐成立影视公司，自己担任制片人的两部电视闺密秦海璐成立影视公司，自己担任制片人的两部电视
剧和两部电影正在酝酿中。为此，记者采访了几位进军剧和两部电影正在酝酿中。为此，记者采访了几位进军
幕后的“弄幕后的“弄潮儿”。他们表示，转型制片人门槛低又能潮儿”。他们表示，转型制片人门槛低又能
完成自己的抱负，不失为一种既能多赚钱又能延长艺完成自己的抱负，不失为一种既能多赚钱又能延长艺
术生命的好方法。术生命的好方法。
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想转型的明星
先看看姜文
连年来越来越多的

内陆明星不满意于幕前
又演又唱的“双栖”勾
当，纷纷转行当制片人、
编剧或者导演，做起了
幕后。姜文、徐静蕾等
人都是身兼主演、导演、
制片于一身；演员文章
作为《裸婚时代》的编剧
令人另眼相看；张嘉译
一边主演一边监制《悬
崖》也是乐在其中。

明星转幕后不失为
一种既能多赚钱又能延
迟艺术生命的选择。不
过对于这些“业余”制片
人，专业人士提示说：“固
然制片人不设门槛，但
想做制片人的明星们照
旧可以拿姜文作为标杆
来权衡一下本身。”
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